



## IN MARGARETEN FAIRTRETEN!

Die erste Agenda-Gruppe "FAIR FOR FIVE" der AgendaMargareten hat sich zum Ziel gesetzt, nachhaltige Unternehmen im 5. Bezirk vorzustellen. Nachhaltigkeit, Regionalität und fairer Handel können vielseitig gelebt werden! Dieses Gespräch führte Lisa mit

### MARKUS RADAKOVITS

Der junge Unternehmer gründete 2016 sein Label The Viennese Guy und ist seitdem sehr erfolgreich. Seine Begeisterung für fairen und nachhaltigen Handel hat er schon früh entdeckt, was man bei einem Besuch in seinem Conceptstore sofort merkt.

### KONTAKT

Wiedner Hauptstraße 113  
A-1050 Wien  
Dienstag-Freitag: 13.30 – 19.00 Uhr  
Samstag: 11.00 – 16.00 Uhr  
Sonn- & Feiertage: geschlossen

<https://www.conceptstore.wien/webshop/>

### SOCIAL

Instagram: @thevienneseguy  
Facebook: The Viennese Guy

Mehr Infos über die AgendaMargareten unter [www.agendamargareten.at](http://www.agendamargareten.at) oder [info@agendamargareten.at](mailto:info@agendamargareten.at) [fairforfive@hotmail.com](mailto:fairforfive@hotmail.com)



# The Viennese Guy

## DER BESONDERE CONCEPTSTORE

### WIE KAM DIE IDEE EINEN CONCEPTSTORE IM HERZEN VON WIEN ZU ERÖFFNEN?

Als meine Freunde mich auf meinen selbstgemachten Rucksack ansprachen, habe ich die Entscheidung getroffen ein eigenes Geschäft im 5. zu eröffnen. Bald war klar, dass die Menschen nicht nur zum Shoppen in meinen Laden in die Schönbrunnerstraße kamen, sondern auch den persönlichen Kontakt und den Austausch suchten. Mein Shop war ein Ort, wo man sich nach der Arbeit traf und ins Gespräch kam. 2019 übersiedelte ich dann auf den Standort in der Wiedner Hauptstraße. Hier ist mehr Platz für die Produkte meiner Partner\*innen und das gemütliche Café.



### WORAUF LIEGT DER FOKUS UND WAS MACHT THE VIENNESE GUY BESONDERS?

In meinem Conceptstore möchte ich vor allem regionalen Künstler\*innen und Produzent\*innen die Möglichkeit bieten ihre Produkte zu vermarkten. Ich kenne all meine Partner\*innen persönlich und erneuere immer wieder mein Sortiment. Mein Atelier, wo ich selbst T-Shirts aus Bio-Baumwolle bedrucke, befindet sich gleich um die Ecke. Somit kann ich alle Kund\*innenwünsche sehr rasch umsetzen und ihnen qualitativ hochwertige, nachhaltige und individualisierte Mode anbieten. Das wird sehr gerne von meinen Kund\*innen angenommen. Außerdem bietet mein Café, wo wir ausschließlich Hornig Bio-Kaffee ausschenken, den idealen Raum, um über nachhaltigen und fairen Konsum ins Gespräch zu kommen. Im Sommer kann man auch gerne ein Feierabendbier oder Spritzer im Freien genießen. Hier sind alle willkommen und ich freue mich, wenn neue Bekanntschaften entstehen. Neben einem breiten Angebot an Schmuck, Mode und Textilien biete ich auch Spezialitäten aus dem Südburgenland wie Kürbiskerne und Wein an. Seit Ende 2018 haben meinen Kunden\*innen auch die Möglichkeit bequem von Zuhause aus einzukaufen - der Onlineshop wird gut angenommen und bietet eine zusätzliche Plattform.

Mit derzeit 16 Designer\*innen versuche ich ein breites Klientel bedienen zu können und vor allem auf Ebene der Mode verschiedene Stile abzubilden. Einige Künstler\*innen stellen ihre Bilder und Karten hier aus, die man hier auch erwerben kann!



### WIE TRÄGT THE VIENNESE GUY ZU NACHHALTIGEM HANDEL BEI?

Schon immer war es mir wichtig auf fairen und nachhaltigen Handel zu achten, denn meiner Meinung nach ist eine funktionierende Kreislaufwirtschaft sehr wichtig in unserer heutigen Zeit. Außerdem finde ich, dass wir hier in der Wiener Umgebung ganz viele tolle Produzent\*innen haben, die eine Drehscheibe verdienen, wo sie faire Preise für ihre Erzeugnisse erwirtschaften können. Ich unterstütze sehr gerne Menschen, die mit ihren kreativen Ideen erfolgreich werden möchten und freu mich in Margareten damit zu bereichern...

Vielen Dank für das interessante Gespräch!